

令和3年5月28日

大会参加チーム保護者 各位
バスケットボール愛好者 各位
山形県バスケットボール協会関係役員 各位

山形県高等学校体育連盟
バスケットボール専門部
部長 小林 勝喜

令和3年度山形県高等学校総合体育大会バスケットボール競技会の
無観客開催について（お願い）

陽春の候、皆様におかれましてはますますご清祥のことと存じます。
また、日頃より当専門部の活動に対しまして、ご理解とご協力を賜り衷心より感謝申し上げます。

さて、新型コロナウイルスの感染拡大により、昨年度は中止を余儀なくされた全国高校総体（インターハイ）バスケットボール競技山形県大会につきましては、今年度は関係各位のご尽力をいただきながら開催できる運びとなりました。

しかし、本県の近日の状況は決して予断を許せる状況にはなく、また様々な場面で、より一層の感染予防対策が求められており、依然として厳しい感染状況が続いています。全国的にも緊急事態宣言が延長された都道府県もあります。バスケットボール競技においても、感染予防対策を徹底しての大会運営となります。こうした状況の中で、主催者である山形県高等学校体育連盟は、今年度の県高校総体について無観客で開催することを決定いたしました。

つきましては、大会を心待ちにしておられた保護者や愛好者の方々にご観戦いただけないことは心苦しい限りですが、苦渋の決断であることをご理解いただき、なにとぞご協力をお願い申し上げます。

なお、大会期間中、各会場においては駐車スペースに限りがありますので、送迎時のスムーズな移動にご協力いただくとともに、各会場敷地内への駐車や、近隣商業施設等への無断駐車を行わないよう重ねてお願い申し上げます。